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API SN/CF   ACEA C3 
MB 229.52 / Porsche / A40 / GM Dexos 2 
RENAULT  / FORD WWS-M2C-917A / BMW Long Life-04 
VW 502.00/505.00/505.01

Fully synthetic lubricant specially designed for new gasoline and diesel VW Volkswagen 
TDI-PD equipped with injection pump, for Audi, Volkswagen, Seat and Skoda. Meets 
requirements for lubricating vehicles which incorporate emission regulations EURO 4 
and EURO V, gasoline anddiesel engines that require the use of oils that meet the ACEA C3. 
It is suitable for cars equipped with a diesel particulate lter (DPF). Require low viscosity 
lubricants and “Mid SAPS”.

5W40 SKYSHIP  

Vollsynthetisches Schmiermittel, speziell entwickelt für neue Benzin- und Diesel-VW-Motoren 
mit TDI-PD-Einspritzsystem (Pumpe-Düse), geeignet für Audi, Volkswagen, Seat und Skoda. 
Erfüllt die Anforderungen für Fahrzeuge, die den Abgasvorschriften EURO 4 und EURO V 
entsprechen, sowie für Benzin- und Dieselmotoren, die Öle gemäß ACEA C3 erfordern. 
Geeignet für Fahrzeuge mit Dieselpartikellter (DPF). Erfordert Schmierstoffe mit niedriger 
Viskosität und „Mid-SAPS“-Technologie.
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